
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ボーイスカウト伊東地区ラリーに佐藤会長訪問 

11 月 3 日(日)、薄曇りの伊東市丸山公園にて行われたボ

ーイスカウト伊東地区ラリーに佐藤会長、榎本書記、飯島

の 3名で行き、助成金の贈呈を行ってきました。久しぶりに

訪れた丸山公園は思いのほか高低差があって、中段広場

まで向かうのに日ごろの運動不足もたたって若干息が上が

りめでしたが、これからさらに大平山を目指すという子供た

ちに元気をもらってきまし

た。子供たちが集めてく

れた使用済み切手をお

預かりしたのち、佐藤会

長の挨拶がありましたが、

事業の度、回を追うごと

に進化する佐藤会長の

挨拶はさすが。尊敬しち

ゃいますね。この子供た

ちの中からいずれワイズに入ってくれる子がいればいいな

…などと考えつつ式典を終え、会場を後にしました。 

＊例会日時：毎月第 2 月曜日 ６：３０PM～９：００PM 例会場：伊東暖香園 ル・オール会議室 TEL３７－００１１（代） 

＊クラブ事務所  〒4 1 4 - 0 0 3 3  伊東市馬場町１丁目１番２号（Y MCA 伊東センター）  TEL0557 - 36 - 2 4 2 4 

THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A. 

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y’S MEN’S CLUBS 

  The Y’s Men’s Club of Ito 

伊東ワイズメンズクラブ 

2013年度1１月号会報 
“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOPANIES EVERY RIGHT” (International Motto) 

＊会長主題 “前へ！ 今こそ”“Now! The time step forward” 
会  長 佐藤 諭 直前会長 稲葉富士憲 次期会長 杉本隆夫 書  記 榎本 博  副書記 飯島唯志 

A副会長 石川 騰 B副会長 齋藤福男  C副会長 山田 誠 会  計 久保田康正 

幹  事 及川泰広・橋場 徹・牛田俊夫 

CHARTERED 

O CT,4 , 1 976 

いと高きところでは、神に栄光があるように地上では、御心に

かなう人々に平和があるように。 

ヘブライ人への手紙 

今月の聖句 

と き：11月 11日(月)  6:30PM～9:00PM 

ところ：暖香園 ル・オール会議室 

受 付：稲葉富士憲君・久保田康正君 

司 会：堀口正作君 

＊開会の言葉          内山雅裕君 

＊ワイズの信条         飯田 進君 

＊ワイズソング         一   同 

＊会長挨拶           佐藤 諭君 

＊誕生・結婚祝い        親睦委員会 

＊食事（食前の感謝）      向井信男君 

＊スマイル           親睦委員会 

＊書記報告・委員会報告   書記・各委員会 

＊卓話            内山裕一先生 

＊私のコーナー         齋藤福男君 

＊出席率・スマイル報告     担当委員会 

＊閉会の言葉          勝又秀仁君 

１１月例会プログラム 第４４７回 

 

 

 

 

11月誕生日おめでとう 

29日 勝又 秀仁君 

 

11月結婚記念日おめでとう 

 3日 野村 慶和君  20日 佐藤  諭君 

誕生・結婚祝い 



 

第 36回富士山部部会・懇親会 

会報委員長 飯島唯志 

10 月 27 日(日)、前日までの台風による雨が嘘のように晴

れ渡ったいいお天気の中、熱海のニューアカオホテルに

て、熱海クラブホストによ

る富士山部部会に伊東ク

ラブより 17名登録で行っ

てきました。式典は 13 時

より 5F 花扉の間にて行

われ、まず、17 日にお亡

くなりになった熱海クラブ

西川Y’sを偲び全員で黙

とう。青木富士山部長の

開会点鐘に続いて挨拶。

持ち時間をきっちりと定められスピーディーに進みます。ゲ

スト・ビジター紹介の後、

東日本区理事渡辺喜

代美 Y’s よりご挨拶。

主題に掲げた「いざ立

て」「Once more we 

stand」の精神で新た

な気持ちで取り組んで

いきましょうとおっしゃ

っておられました。前年度表彰では進行を漆畑直前部長

がされ、伊東クラブは部会出席率優秀・BF 献金貢献日本

一継続の功績が賞

され、佐藤会長、梅

原 CS・BF 直前委

員長がそれぞれ賞

状・副賞を受けまし

た。そして、各クラブ

の現況報告がなさ

れ、伊東クラブは佐

藤会長よりキックオ

フからの活動(キャンプ教室等)、11 月に予定されているド

ッジボール大会が紹介され、新入会員も 1 名獲得しさらに

増強していきたい旨が報告されました。一通り各クラブの

現況を伺

っている

と、どのク

ラブ も会

員増強に

力を入れ

ていること

が うかが

われ、しかもかなり実を結んでいる印象を持ちました。伊東

クラブも一層力を入れていかないと、と思いました。びしっ

とした時間管理のおかげでほぼオンタイムで第一部の式

典が終了し、引き続いて場所を 2F に移し懇親会へ。熱海

の芸姑衆による「華の舞」を堪能し、綺麗どころを迎えて食

べて飲んでワイズ談議に大いに花を咲かせ、東日本区大

会、熱海クラブ 50周年、熱海Gクラブ 30周年のアピール

を盛大に行い富士山部歌を全員で（私はじゃっかん口パク

で…）斉唱し、木村富士山部次期部長の閉会の言葉をも

って終了しました。伊東クラブより参加した皆様、お疲れ様

でした。 

ワイズポテト販売 

CS・BF委員長 鈴木敦 

北海道十勝クラブのワイズポテトファンドから北の大

地の恵みの便りが伊東クラブへ届き、今年も恒例のポ

テト・パンプキンの申し込みをしました。当初、10月

26 日伊東配送を予定していましたが、台風 27 号接近

の気象予報を受け、急遽 29日に変更しました。当日は

雨模様の為、配達場所も久保田 Y’s 事務所下ガレージ

に変更し、10時前に無事到着！ジャガイモ 270箱、パ

ンプキン 50 箱

をメンバー手作

業で荷下し、320

箱 3.2t を受領

できました。発

注に当たり、当

初は希望数がメ

ンバー減少とい

うこともあって

3.0t 未満でしたが、送料等のコスト増をかんがみ、委

員会にて 3.0t以上の発注と決定しました。発注後に元

メンバーからの希望者もあり、結果的には少々不足と

なってしまいましたが、メンバー各位の了解を得て数

量を調整してもらい、午前中にすべて完売・配布する

ことが出来ました。協力をしていただいたメンバーの

皆さん、大変ご苦労様でした。また、荷下し先の久保

田 Y’s、ありがとうございました。なお、収益金につき

ましてはファンド繰り入れ予定ですが、先般の台風に

よる大きな被害のあった伊豆大島への義捐金拠出等も

伊東クラブとして検討したらどうだろうかと個人的に

は思いました。(次頁へ) 

 

＊ 国 際 会 長 主 題  “ 全 て の 世 界 に 出 て 行 こ う ”  “ G o  Y e  I n t o  T h e  W o r l d ” 

＊ 東 日 本 区 理 事 主 題  “ い ざ 立 て ”  “ O n c e  m o r e  w e  s t a n d ” 



 

(前頁より)ついでに当日雨降りの為、小生が雨男だと

まったくもって心外な言われ様をされましたが、「決し

てそうではない」事を紙面をお借りして、また声を大

にして付け加えておくものでございます。皆様、あり

がとうございました。 

5クラブ懇親ゴルフ 

YMCA青少年副委員長 勝又秀仁 

10月 31日（木）にサザンクロスにて 5クラブ懇親ゴ

ルフコンペが行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊東ワイズメンズクラブからは梅原敬二 Y’s 向井信男

Y’s 山田 誠 Y’s 野村慶和 Y’s 佐藤 諭 Y’s榎本 博 Y’s 

内山雅裕 Y’s そして、私勝又が出場して来ました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出場の伊東ロータリークラブ、伊東西ロータリークラ

ブ、伊東ライオンズクラブ、伊東青年会議所、伊東ワ

イズメンズクラブのメンバーが揃った所で、朝の開会

式が始まり、ルールの説明、全体の記念撮影をしそれ

ぞれの組みに別れ開始しました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私達ワイズメンズクラブは 2名ずつ散らばり、佐藤 Y’s 

榎本 Y’sの組を皮切りに 向井 Y’s 野村 Y’s 

梅原 Y’s 山田 Y’s 内山 Y’s 勝又と順にスタート！ 

前半は佐藤Y’s絶好調！？のようでクラブ内では 1位。

後半健闘はしたものの、上位入賞には後一歩及ばず…。

他のメンバーの方達もいつもの様な実力を出し切れず

不完全燃焼と終わりました。特に期待の若手 2人（内

山 Y’s 勝又）が大分足を引っ張ってしまって皆様にご

迷惑をお掛けしまして大変申し訳ございませんでし

た。来年は上位入賞できるよう頑張りたいと思いま

す！(註：写真はゴルフ愛好会第 2回大会時のものです) 

 

高瀬伊豆新聞社長の卓話を拝聴して 

会報副委員長 飯田進 

過日の卓話で高瀬さんはご自身の経験を基に新聞記

者の取材の難しさを話されました。そしてある日の伊

豆新聞を手にして記事の間違いを述べられ懺悔に近い

怒りと謝罪を語られました。また書いた記者を含めて

取材力の弱さを嘆かれました。新聞を書く事に対して

の高瀬さんの倫理観、情熱は素晴らしものを感じまし

た。 

確かに間違いはあったと思いますが日々の伊豆新聞

の記事には素晴らしい内容もありましす。コラムの欄

にこの様な記事が掲載されておりました。熱海署の講

堂に飾れている墨跡の内容の紹介です。関東大震災で

東京復興を指揮した後藤新平の「自治三訣」です。「人

のおせわにならぬよやう 人のお世話をするやう そ

してむくいをもとめぬやう」自治三訣は彼がつくった

ボーイスカウトのモットーです。この記者に感心した

のはさらに後藤新平の残した次の文言を紹介している

ことです。「金を残して死ぬ者は下だ 仕事を残して死

ぬ者は中だ 人を残して死ぬ者は上だ」素晴らしい記

者も多くいる事を高瀬さんのお話を聞きながら思いま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊ ア ジ ア 地 域 会 長 主 題  “ 未 来 を 始 め よ う 、 今 す ぐ に ”  “ S t a r t  F u t u r e  N o w ” 

＊富士山部部長主題  “誇りあるワイズメンを育てよう”  “Grow  up  to  b e  ho no rab l e  Y ’ s  men  my se l f” 

佐藤会長 榎本書記 

内山 Y’s 梅原 Y’s 

野村 Y’s 山田 Y’s 

主 催：伊東ワイズメンズクラブ 

後 援：伊東市／伊東市教育委員会 

目 的：青少年の健全育成を活動の基本とする伊東

ワイズメンズクラブは、地域奉仕の一環と

して小学生ドッジボール大会を開催しま

す。スポーツを通じて競い、スポーツを楽

しむ中で健全な精神・肉体の向上を図り、

チーム・団体としての協調心・思いやり・

学年を超えた仲間意識を養い、社会性を身

につけさせたい。 

実施日：平成 25年 11月 16日(土) 

時 間：8:00受付開始 

    9:00開会式 15:00閉会式(予定) 

場 所：市民体育センター・南小体育館 

：市内小学生 

※受付・開会式は南小体育館にて行います。 

第 12回 Y’s杯ドッジボール大会 



▼ 出席第一・奉仕・時間厳守・親睦 ▼ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊会長宅 〒414-0044 伊東市川奈 1211-65＊              ＊会報委員会 飯島・飯田・堀口＊ 

TEL：0557-44-1512  FAX：0557-45-0388           委員長 TEL：0557-37-7328  FAX：0557-32-2688 

１０月例会報告 在籍者 27名（シニア 名・広義 名・療養 1名） 出席者 20名 出席者総数  26名 
メネット    名 コメット   名 シニア    名 ゲスト    名 ビジター   6名 
出席率       81％ メーキャップ   5 名 10月修正出席率   96％ BF現金            Pt 
スマイル報告       44,000円 YMCA基金       円 BF切手              Pt 
スマイル累計        203,000円 YMCA基金累計     円 BF累計              Pt 

下田クラブ 10月 16日(水)  5人  榎本博君、山田誠君、堀口正作君、原充君、森田恒一君 

熱海・熱海 G(合同) 10月 23日(木)  4人  榎本博君、牛田俊夫君、鈴木敦君、山田光彦君 

厚木クラブ 10月 23日(木)  1人  橋場徹君 

他クラブ訪問記録 

※執行部・部・区よりの連絡報告協議事項 

10/27(日) 第 36 回富士山部部会 於：ニューアカオ 
17 名登録 16 名出席 BF 献金貢献賞日
本一継続の功績を讃え表彰、部会出席率優
秀賞 

10/29(火) ワイズポテト・カボチャ販売 

10/31(木) 伊東市 5クラブ懇親ゴルフ大会 

11/3(日) ボーイスカウト 平成 25 年伊東地区ラリ
ー 助成金贈呈 佐藤会長・榎本書記・飯
島会報委員長出席 

11/16(土) 第 12回 Y’s杯ドッジボール大会 

11/17(日) 平成 25 年度「わたしの主張発表会」観光
会館ホール 佐藤会長出席 

11/24(日) 熱海クラブ創立 50 周年記念例会 於：熱
海後楽園ホテル 受付 12:30～ 式典
13:30～ 懇親会 16:30～ 登録費 10,000

円 25名登録 

11/30(土) 熱海YMCA第 28回中学生英語スピーチコ
ンテスト開催 

12/14(土) 日本 YMCA 同盟 東山荘 歌声広場＆ワ
イズクリスマス開催案内 開場 14:30 開
会 15:00 

12/23(月) 12月例会＆クリスマス家族会 

・ともだち運動会実行委員会より礼状が届きました。 

・東日本区より東日本区事務所長公募・推薦の依頼 

・熱海 Gクラブ 30周年記念例会 第 1報 

2014年 4月 20日(日) 於：熱海後楽園ホテル 

登録料 10,000円 

・11 月例会に例会見学者として菅野政典様（41 歳） 
推薦者：内山雅裕 Y’s 

※委員会タイム 

プログラム 11月例会卓話者 内山裕一氏 

親睦委員会 例会終了後、懇親会があります。宮に
て会費 3,000 円 クリスマス家族会
会場はサンテラスを予定 

CS・BF ワイズポテト・カボチャ販売 

ドッジボール 11/16(土) 第 12 回 Y’s 杯ドッジ―ボ
ール大会開催 市民体育センター・南
小体育館 次期大会開催日を 11月 16

日(日)として予約します。 

EMC 11月 EMCセミナー開催予定 

広報 ボーイスカウト地区ラリー・ドッジボ
ール大会取材依頼済 

文献管理・IT メンバー写真撮影（10 月例会身撮影
者対象） 

YMCA 伊東センター 11/30(土) 熱海 YMCA 第 28

回中学生英語スピーチコンテスト 
於：起雲閣 12:00開会 

※その他 

会員増強に皆様のご協力を引き続きお願いします。 

 

運営委員会だより 

10 月例会は祭典の為欠席の山田光彦 Y’s にかわり梅

原 Y’s の司会により定刻通りに始まりました。開会

の言葉は榎本 Y’s。原 Y’sのワイズの信条、ワイズソ

ングと続き、佐藤会長挨拶。ゲスト・ビジター紹介

では、今月の卓話者である沼津クラブ三島信用金庫

理事長稲田精治 Y’s が稲田智子メネットともども紹

介されました。続いて書記報告。富士山部会開催の

案内・出欠確認、ジャガイモ・カボチャ販売の協力

要請、熱海クラブ 50周年記念例会出欠確認などがさ

れました。また、熱海クラブ札埜会長より富士山部

部会・熱海クラブ 50周年記念例会への参加が改めて

案内がされました。親睦委員会による結婚・誕生祝

のあと堀崎 Y’s による食前の感謝。食事の後はスマ

イルそして委員会報告。YMCA青少年委員会からは

先日のキャンプ収支報告が報告され、ゴルフ愛好会

より伊東市 5 クラブ懇親ゴルフ大会の案内、ドッジ

ボール委員会からは 11 月のドッジボール大会に向

けての協力要請がありました。 

続いて卓話のコーナーは紹介者 

梅原 Y’sのプロフィール紹介の 

あと、稲田精治先生に「明日に 

向かって」と題したお話を伺い 

ました。アフター5に何かを長 

く続けることの有意義さ、金融 

方面と絡めてこれからの経済・新しい産業への展望

などが話されました。私のコーナーはテトラポット

の体験談を稲葉富士憲 Y’s より。出席率 81%、スマ

イル 44,000円が報告され、大川 Y’sの閉会の言葉、

閉会点鐘をもって終了しました。  記 飯島唯志 

例会だより 

受   付 原  充君  牛田俊夫君 

 〃    食前の感謝  

司   会 野村慶和君 閉会の言葉  

開会の言葉 鈴木 敦君  

 

12月 23日 第 448回例会予告 

内山裕一先生 

昭和 35年 12月生(52歳) 富士宮市出身 

昭和 58年静岡県警清水署配属より 14の所属を経て
現在は伊東警察署副署長 

昭和 62年伊豆東方沖群発地震に伴う警備活動 

平成 10年エリツィン警備、平成 22年 4月天皇皇后
両陛下ご訪問に伴う警備出動など伊東への縁も濃い 

11月例会卓話者 

稲田精治先生 


